

Liebe Kinder, liebe Eltern und Familien,

dieses Jahr hat die Robert-Blum-Schule ihr 10. Jubiläum  bei der Teilnahme am „Internationalen Höchster Suppenfest“ feiern können!

Traditionell am letzten Samstag im September, fand das diesjährige Suppenfest am Samstag, 27.09. zum 13. Mal am Dalbergkreisel statt.

Es war wieder ein wunderschönes Fest und mit dem Wetter hatten wir nach den regenreichen Tagen der letzten Woche auch wieder Glück!



Dieses Mal hat Herr Zibis aus der Klasse 2d eine „kreolische Maissuppe“ meisterlich gekocht, die schon durch ihre leuchtend sonnig gelbe Farbe ein Hingucker war und so lecker geschmeckt hat. Das haben auch die vielen Murmeln gezeigt, mit der die Suppengerießer abgestimmt haben:

Die Robert-Blum-Schule konnte knapp hinter dem Team der Feuerwehr den Platz 2 des Publikumspreises gewinnen, was auf dem „Siegertreppchen“ glücklich gefeiert wurde.

Ganz herzlichen Dank für die hervorragenden Kochkünste von Herrn Zibis!

Dass es auch dieses Jahr wieder viele leckere Kuchenspenden von Ihnen, liebe Eltern gab, hat den Kuchenverkauf sehr unterstützt. Für das Engagement aus der Elternschaft möchten wir uns ganz herzlich bedanken!

Wieder haben Kinder unserer Schule an unserem Stand tatkräftig mitgeholfen und mit viel Freude und Stolz die Suppe und die Kuchen ausgegeben. Vielen, vielen Dank, liebe Kinder, dass ihr das Robert-Blum-Suppenfest-Team durch Euren tollen Einsatz so bereichert habt!

Durch unsere Teilnahme am Höchster Suppenfest haben wir unsere Schule wieder nach außen geöffnet und uns als einen Teil von vielen lebendigen Institutionen in Frankfurt-Höchst erlebt und präsentiert. Und so lebendig haben uns auch die Festbesucher und Suppengerießer wahrgenommen.

Dazu stärkt das gemeinschaftliche Erleben unsere Schulgemeinschaft, schenkt Glücksmomente und es lohnt sich jedes Jahr wieder die Mühe!

Im Anhang ist das Kochrezept von unserer „Kreolischen Maissuppe“ zum Nachkochen zu finden.

Außerdem hat der „Bunte Tisch Höchst“ eine Facebookseite, auf der viele Fotos und Videos vom Suppenfest zu sehen sind: <https://www.facebook.com/BunterTischHoechst/>

Herzliche Grüße und herzlichen Dank im Namen des Kollegiums und der Schulleitung